

Enseñar a valorar la riqueza y la diversidad biológica de nuestro entorno

Actividad realiza en una pequeña escuela de Tucumán todos los años, en la cual se involucra a los alumnos con su entorno para que comprendan la importancia que este tiene en la calidad de vida de todos.

El Profesor Federico Roldán les brinda una charla sobre la importancia de los árboles, remarcando la función del arbolado urbano. Al carecer de recursos para estas tareas, los alumnos y él consiguen algunas herramientas para trabajar, donde a veces alguno de los padres se acerca a colaborar. A partir de ahí, cada alumno planta un árbol o una planta a la que debe cuidar durante el período escolar. Cabe destacar que al hermoso espacio verde que tenía la escuela, por imprudencia de las personas encargadas del mantenimiento del predio, fue pulverizado con glifosato en repetidas oportunidades, por lo que esta experiencia invita a estos alumnos a reflexionar sobre el uso inadecuado de los pesticidas.

Los alumnos que participan en esta actividad nacieron en hogares humildes, donde se debe compactar el suelo ya que no se posee un contrapiso, además lo hacen a fin de evitar insectos y alimañas. Aprenden a valorar los espacios verdes y a mantenerlos es fundamental.

La provincia de Tucumán es la provincia con mayor cantidad de microclimas de Argentina, y posee una diversidad de flora y fauna inmensa en serio riesgo.

Finalmente, esta actividad se realiza de manera independiente, debido a que no existe un organismo encargado de las celebraciones para Año Internacional de la Diversidad Biológica en esta localidad.





